

Le consul de Cuba remercie l'Afrique du Sud de son appui historique à notre pays



Pretoria, 16 octobre (RHC).- Le chargé des questions consulaires de l'Ambassade de Cuba à Pretoria, Ivan Ferrer, a remercié le gouvernement et le peuple sud-africains de leur appui soutenu et de leur solidarité envers notre pays.

Au cours d'une interview à Pretoria, Ivan Ferrer s'est référé au soutien permanent de l'Afrique du Sud aux causes justes cubaines comme la lutte pour la levée du blocus étasunien contre notre pays et l'exigence de la libération des 5 antiterroristes cubains condamnés aux États-Unis.

Deux d'entre eux, René González et Fernando González ont purgé la totalité de leurs peines et se trouvent à Cuba, cependant Gerardo Hernández, Ramon Labañino et Antonio Guerrero sont toujours en prison aux États-Unis.

Le consul de Cuba à Pretoria a également rappelé que le 28 octobre prochain, l'Assemblée Générale de l'ONU devra se prononcer, pour la 22e année consécutive, sur la résolution cubaine demandant la levée du blocus étasunien contre notre pays.

L'interview au diplomate cubain s'inscrit dans le cadre des activités commémoratives à l'occasion du 20e anniversaire de l'établissement de relations diplomatiques entre La Havane et l'Afrique du Sud, en mai 1994.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/36684-le-consul-de-cuba-remercie-lafrique-du-sud-de-son-appui-historique-a-notre-pays>



Radio Habana Cuba